

Desconoce el Centro el Albazo de Colima

Declara Gobernación que González Lugo fué electo Gobernador legalmente y por consecuencia sigue reconociéndole ese mismo carácter

El Gobierno federal continúa reconociendo como gobernador constitucional del Estado de Colima al general J. Jesús González Lugo, quien fué desaforado por la Legislatura local. El criterio que hasta estos momentos sustenta el gobierno federal sobre este caso político fué expresado anoche por la Secretaría de Gobernación, cuando EL UNIVERSAL inquirió acerca de él. Hasta estos momentos —declaró ayer el señor Ruiz Cortines—, por las informaciones recibidas, la situación de Colima es un tanto confusa y lo es más porque el señor general J. Jesús González Lugo, Gobernador de aquella entidad, fué electo legalmente y por consecuencia reconocido por el gobierno federal, el que continúa reconociéndole su carácter. A efecto de comprobar con claridad el problema de Colima —añadió el funcionario—, hoy sale para aquella capital el Oficial Mayor de la Secretaría de Gobernación, diputado Enrique Rodríguez Cano.

(Sigue en la Cuarta Plana, Columna Sexta)

GONZÁLEZ LUGO SEGUIRÁ EN EL GOBIERNO DE COLIMA

Caso sensacional en los centros políticos estatales, la noticia relativa a que la Legislatura del Estado de Colima había dado "constancia" al gobernador general J. Jesús González Lugo, y designado en su lugar a un sustituto, miembro de dicha Legislatura.

Sin embargo, ningún comentario se hizo en primera intención, espere las reacciones que se esperaban en los altos círculos oficiales. Posteriormente, en este

circulo político oficial mayor de Colima, que durante estos días se han estado haciendo tanto en forma de investigación como en forma de búsqueda de una solución a este caso político, se han estado haciendo los preparativos para el viaje del jefe de la delegación federal a Colima.

Se tiene noticia de que el general J. Jesús González Lugo, gobernador de Colima, se ha estado preparando para el viaje a la capital del Estado de Colima, donde se espera que se reúna con el jefe de la delegación federal.

Tras haberse informado en las primeras horas de la mañana de que el general J. Jesús González Lugo, gobernador de Colima, se ha estado preparando para el viaje a la capital del Estado de Colima, donde se espera que se reúna con el jefe de la delegación federal.

Horas después el general Lugo se volvió a Colima y dijo que debido a que había sido designado gobernador del Estado por la Legislatura local, se encontraba en una situación política complicada.

SORPRESA

Por cierto que el general Lugo tuvo una sorpresa cuando se enteró de que la Legislatura local había designado a un sustituto.

Desconoce el Centro

(Viene de la Primera Plana)

LO QUE SE DICE EN LOS CENTROS PARLAMENTARIOS

En los centros políticos parlamentarios de esta Capital causó sorpresa la versión del desafuero del general González Lugo, expresándose opiniones muy diversas.

Las primeras recogidas por el redactor de EL UNIVERSAL se fundan en que la resolución de la legislatura debe reputarse como un auténtico albazo de los que eran usuales hace años en que las instituciones políticas y jurídicas del país fácilmente eran atacadas por camarillas de políticos que tenían en verdadero sojuzgamiento a los gobernadores de las Entidades impidiéndoles hacer cualquier obra de gobierno, y ya que principalmente esas circunstancias les imponía la obligación de estarse cuidando permanentemente de los enemigos políticos. Se asienta que desde que el general González Lugo asumió la primera magistratura del Estado de Colima, ha tenido en su contra factores políticos que en el Estado no buscan sino el lucro de intereses ilegítimos con propósitos personales de los dirigentes de los grupos políticos del Estado.

En cambio, hay algunas opiniones adversas, como la de que el mandatorio, aparte de no tener arraigo en el Estado, ha aumentado considerablemente los impuestos. También se le hace el cargo de nepotismo.